

**ENTREVISTA** | Encarna Orduna Pardo Nueva decana del Col·legi d'Advocats de Reus

# 'En los juzgados faltan medios'

**PERFIL** | Encarna Orduna (Tarragona, 1968). Licenciada en Derecho por la UB, cuanta con 24 años de experiencia en un despacho de abogados en Cambrils. Forma parte de la junta del Col·legi d'Advocats de Reus desde 2008 y el pasado diciembre ganó las elecciones al decanato.

**JOAN MORALES**

- Antes de las elecciones insistió en que usted no lidera una candidatura contruista, a pesar de haber sido la viduana del colegio con Pere Lluís Huguet. ¿Qué ideas nuevas piensa aportar?

- Aunque estoy muy orgullosa de haber formado parte de la junta de Pere Lluís Huguet, quiero darle otro aire al colegio. Por ejemplo, tener más relación con las instituciones y el tejido asociativo de Reus, dar más servicios a nuestros colegiados, actualizar las nuevas tecnologías y ser más próximos a la ciudadanía y a nuestros colegiados.

- ¿Quiere aumentar la participación de los colegiados porque estos son poco activos?

- A veces cuesta un poco implicarte y tienen que incentivarte de alguna manera. Hemos abierto el colegio para que todos los colegiados puedan participar en las comisiones de trabajo.

- ¿Y qué más se puede hacer?

- Llevo poco tiempo pero, por ejemplo, en la comisión de formación es importante que junto a su responsable trabajemos en equipo para organizar conferencias, etc. Es importante que todos estemos a una por que uno sólo no puede. O las comisiones honorarias, de relaciones con la administración

de Justicia para reclamar, por ejemplo, más juzgados en Reus.

- Aprovechando que saca el tema, ¿cómo estamos ahora en los Juzgados de Reus, en cuanto a colapso judicial?

- Hay mucho colapso. Por ejemplo, el otro día me comentaba un compañero que le han puesto una comparecencia para el 2017 y cómo le explicas a tu cliente. Entendemos que en los Juzgados faltan medios: personales, técnicos y materiales. Reus es un lugar de paso para los jueces porque, precisamente, es un lugar que tradicionalmente ha tenido mucha carga de trabajo.

- ¿Y esto cómo se solventa?

- Pues dotando los juzgados de más personal y crear, por ejemplo, un Juzgado de Familia, como en Tarragona. Tenemos cuatro juzgados de Instruc-

Reus es un lugar de paso para muchos jueces por su carga de trabajo

ción, pero en una semana hacen 24 horas al día de guardia y cuando la acaban y se quieren volver a poner al día ya ha pasado una semana y vuelven a estar de guardia. Es imposible soportar esta carga de trabajo



Encarna Orduna, el pasado martes en su despacho del Col·legi d'Advocats de Reus. FOTO: ALBA MARINÉ

- ¿Dan mucha importancia a la formación, no?

- Sí, precisamente el año pasado entraron muchas novedades legislativas que nos obligaron a hacer muchas conferencias para intentar formar a nuestros colegiados. Los abogados deben estar en continua formación y estar al día de todos los cambios que se produzcan.

- También, en su programa, hablaba de defender el colegio de posibles modificaciones legislativas...

- Últimamente hemos visto cómo han pasado cosas que nos han obligado a movilizarnos como colegio. Por ejemplo, el tema de las tasas judiciales o, incluso, el peligro que desapareciesen los colegios de abogados pequeños, como el nues-

tro. Tenemos que seguir siendo reivindicativo y estar alerta.

- ¿Tiene que ser el Col·legi d'Advocats de Reus uno de los abanderados del tejido

Los abogados deben estar en continua formación y al día de los cambios

asociativo de la ciudad?

- Reus es una ciudad muy activa y los abogados tenemos que colaborar con todas las asociaciones e instituciones de la ciudad que necesiten de nuestros servicios.

- Es la primera mujer que accede al decanato del colegio de Reus. ¿Se notará en algo a la hora de gestionar la entidad?

- No tendría que ser noticia. Represento a los colegiados y a las colegiadas. Evidentemente es importante demostrar que la mujer está aquí, que ejerce y que cada vez está más presente también en nuestra profesión. Sólo hace falta darse una vuelta por los juzgados y ver la cantidad de mujeres que hay ejerciendo de abogadas.

- ¿Qué legado le gustaría dejar cuando dejase el decanato?

- Sobre todo, que no se pueda decir que no he trabajado por la profesión, por mis compañeros y por defender mi colegio.